

Marseille : l'exarque patriarcal d'Europe occidentale a présidé la fête patronale de la paroisse Notre-Dame-de-Kazan



Service de communication du DREE, 11.11.2024. Le 10 novembre, 20^e dimanche après la Pentecôte, premier dimanche suivant la fête de l'icône de la Vierge de Kazan, le métropolitain Nestor de Chersonèse et d'Europe occidentale, exarque patriarcal d'Europe occidentale, a effectué une visite pastorale à la paroisse Notre-Dame-de-Kazan de Marseille (France), où il présidé la célébration de la Divine Liturgie.

Mgr Nestor a concélébré avec le recteur de la paroisse, le prêtre Jean Gautier, et l'archiprêtre Andreï Oleïnik, rapporte le site du diocèse de Chersonèse.

Pendant la petite entrée, conformément à une ordonnance de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, le père Jean et le père Andreï ont été distingués.

Après la célébration, le clergé a chanté le mégalynaire devant l'icône de la Vierge de Kazan. Mgr Nestor a prononcé une homélie et présenté ses vœux au recteur et aux paroissiens.

Au nom de la paroisse marseillaise, le père Jean a remercié Mgr Nestor, lui présentant également ses vœux à l'occasion de la mémoire de son saint patron, célébrée la veille. Il a remis à l'archipasteur une édition de la Chronique des temps anciens, un monument littéraire médiéval russe rédigé par saint Nestor le Chroniqueur, saint patron de l'exarque patriarcal d'Europe occidentale.

Après les célébrations, le métropolite Nestor, le clergé, les paroissiens et les pèlerins ont partagé un repas.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92484/>